

刊 行 の こ と ば



平素より当院の運営に格別のご高配を賜り感謝申し上げます。

当院は、2009年度に全面改築工事に着手し、2012年5月に新病院を一部開院いたしました。新しい病棟は病院敷地内に自生する木々のデザインとカラーを取り入れた明るい柔らかな雰囲気となっており、丘の上からの眺望の良さとともに入院患者さんが少しでも快適に穏やかに過ごされることを期待したつくりとなっています。

2013年度は、外来部門のほぼ全てと一般病床245床 結核病床27床が新棟に移転した一部開院から2年目となり、同時に導入した電子カルテの順調な稼働や2013年10月の7対1看護配置基準の取得、と安定した病院運営に努めてまいりました。

来年度中には救急センター、化学療法センター、内視鏡センターと88床の病棟改築工事が竣工します。病院設備が更新されていく中で、設備に相応しいこれまで以上の医療の提供に努めていかなければならない重責を感じております。

今後も需要が増え続けていく救急医療、がん医療、緩和ケア医療、災害時医療を強化させていくことを病院全体の目標に据え、これらの基礎となる地域医療連携により一層力を入れて取り組んでまいりたい所存です。

どうか、皆様方の御指導とお力添えをお願い申し上げます。

医療制度の改革に対応しながら自治体直営の病院として地域の患者さんの需要に応えるための様々な取り組みの成果が、今後の病院年報に刻まれるとともに、地域医療の発展に資することを強く願います。

2014年6月

病院長 橋本 光正